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Stellungnahme des QUAV4 zur Kulturbotschaft des Gemeinderats 
Kulturförderung 2024 – 2027  
 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Die Quartierkommission dankt dem Gemeinderat für die Möglichkeit an der 
öffentlichen Vernehmlassung zur Kulturbotschaft 2024-2027 teilnehmen zu können.  
Sie hat an seiner Delegiertenversammlung vom 23. August die Kulturbotschaft 
diskutiert und entschieden, eine kurze Stellungnahme zu verfassen.  
 
 
Organisatorisches 
 
Die Vernehmlassungsfrist dauerte vom 08. Juni bis am 21. August. Sie betrug 
lediglich zweieinhalb Monate, in einer Zeit die grossmehrheitlich in die Sommerferien 
fiel. Im Begleitbrief, des Gemeinderates wird auf diesen Sachverhalt verwiesen.  
Die Delegierten des QUAV4 haben Mühe mit der Begründung des Gemeinderates, 
er sei an Fristen gebunden. Wir sehen in der Kürze und im Zeitpunkt, die vorgegeben 
sind, eine Verhinderung der tatsächlichen Mitsprachemöglichkeit.  
Auf die schriftliche Anfrage, ob eine Vernehmlassungsantwort in der Woche 34 noch 
möglich sei, bekam die Ressortverantwortliche leider keine Antwort.  
 
 
Inhaltliche Stellungnahme 
 
Die Delegierten sehen die Zuständigkeit der Quartierkommission als nur zum Teil 
gegeben. Daher beurteilen sie die Kulturförderung 2024-2027 neutral und geben 
dazu nur eine punktuelle Stellungnahme ab.  
 
Der finanzielle Druck zwingt zu Sparmassnahmen, die verständlich sind.  
 

QuaV



Die Museen liegen im Perimeter des Stadtteils IV. Die Kürzung des Bernischen 
Historischen Museums ist wegen der tripartiten Finanzierung zu hinterfragen. Ein 
Bekenntnis zur Museumsstadt fehlt in der Kulturbotschaft.  
 
In der Strategie 2024-2027 sind die «Kunstplätze», die ab 1. Juli 2017 temporäre 
«Kunst in die Quartiere der Stadt Bern» bringen sollte, nicht mehr erwähnt. QUAV4 
bedauert diese Tatsache und plädiert für eine Wiederaufnahme des Projekts, das nie 
für abgeschlossen erklärt wurde, resp. einer Wiederaufnahme in die Kulturförderung.   
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüssen 
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Jürg Krähenbühl, Co-Präsident 
 
 
 
 

 

 

 
 


